



# 愛 汗 大 知 中 志

NANJO CITY

aikantaishi  
Vol. 32号  
R8.02.06



## ◆ 知念中マスコットキャラクター決定！



知念中に待望のマスコットキャラクターが誕生しました。マスコットネームは、

「ヤーちーい」です。たくさんの生徒のみなさんの応募作品の中から、3年の神谷莉世さんの作品が選ばれました。作品について、知念ではよくヤギが『メーー』って聞こえてくるのでヤギをテーマにしたそうです。頭に乗せた葉っぱもポイントだそうです。みんなに愛されるキャラになりそうですね。これから、いろんな場面で活躍しそうです。



## ◆ アルビレックス新潟レディース交流給食！



## ◆ 総合文化発表会 展示の部 大盛況！



前号の学校便りで、総合文化発表会舞台の部の様子をお伝えしましたが、校舎エントランス付近では生徒の学習作品を数多く展示して、「展示の部」を開催しました。各学年の学習の成果作品を生徒のみなさんをはじめ、保護者、関係地域の多くの方々に見ていただきました。日頃の生徒のみなさんの学習の足跡を紹介するとても良い場となりました。

2月3日（火）、南城市でサッカーキャンプを行っている、アルビレックス新潟レディースの二選手が本校の生徒と給食で交流しました。交流には、フォワードの那須野陽向（なすのひなた）選手、ミッドフィelderの宮本妃菜里（みやもとひなり）選手のお二人が来校しました。短い時間の給食の交流でしたが、楽しい時間を過ごすことができました。次回はサッカーで交流できることを楽しみにしています。那須野選手、宮本選手、応援しています頑張ってください！！

## ◆ 「卒業式」に向け花づくり！



本校の2年生、整美委員会のみなさんが、3月の卒業式に向け当日に会場を彩る花植えの作業を一生懸命行っています。こういった地道な自立たない作業をしてくれる人のおかげで、素晴らしい卒業式が迎えられますね。整美委員のみなさんありがとうございます。